



CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS

CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



D16 16 Ecuador 01

São Paulo, 19 de abril de 2016

Estimados compañeros y compañeras

Reciban un saludo fraterno.

La Confederación Sindical de trabajadores y trabajadoras de las Américas (CSA) se suma a las expresiones de solidaridad con el pueblo ecuatoriano y en especial con las víctimas y sus familias afectadas por los terribles acontecimientos provocados por el terremoto ocurrido el sábado 16 de abril que ha ocasionado lamentables pérdidas de vidas humanas.

En estos días de dolor y sufrimiento, nuestros más sentidos pensamientos están con el pueblo ecuatoriano, la clase trabajadora y nuestras/os compañeras/os de las centrales sindicales afiliadas, CEDOCUT y CSE, a quienes transmitimos nuestra total solidaridad y disposición en este momento difícil, deseándoles la mayor fortaleza y aliento de parte del movimiento sindical de las Américas.

Esperamos poder coordinar con nuestras afiliadas a fin de ayudar a canalizar la solidaridad del movimiento sindical internacional.

Muy fraternalmente,

Víctor Báez Mosqueira

Secretario General